

Chers amis,

La campagne de renoncement est la stratégie utilisée par l'Armée du Salut internationale pour créer des liens matériels, financiers et spirituels entre les territoires. Les fonds recueillis dans le cadre de la campagne de renoncement servent à procurer aux territoires les ressources et l'infrastructure nécessaires pour remplir leur mission.

Tous les territoires participent à la campagne de renoncement, et les fonds recueillis sont distribués annuellement par le Quartier général international. Votre contribution financière a un effet direct et immédiat sur le travail que l'Armée du Salut accomplit au sein des collectivités du monde entier — et je vous en remercie.

Avec toute ma gratitude.

Lieutenant-colonelle Brenda Murray
Directrice du développement international

Saviez vous que...?

- La campagne de renoncement Partenaires dans la mission 2023 de l'Armée du Salut a permis de recueillir 2 055 167 \$ avec un objectif de 2 300 000 \$? Grâce au montant additionnel de 1 000 000 \$ versé par le quartier général territorial, la somme de 3 055 167 \$ aura une incidence importante sur le ministère international de l'Armée du Salut.
- Des membres du personnel du territoire du Canada et des Bermudes œuvrent au Quartier général international, ainsi que dans neuf autres territoires : l'Allemagne, la Lituanie et la Pologne; l'Australie, le Bangladesh; le Botswana; les États-Unis (territoire de l'ouest); l'Italie et la Grèce; la Papouasie-Nouvelle-Guinée et les Îles Salomon; le Royaume-Uni et la République d'Irlande et le Zimbabwe.
- Prier pour le personnel de l'Armée du Salut en poste à l'étranger est l'une des plus importantes activités que nous pouvons faire pour soutenir nos collègues du ministère.
- L'Armée du Salut est présente dans 400 collectivités du Canada et 134 pays.
- Nos activités de développement international sont principalement axées sur la santé mère-enfant, la sécurité alimentaire/l'agriculture, les activités génératrices de revenu/le développement de moyens de subsistance, l'éducation et la protection des enfants et les secours d'urgence.
- Depuis plus de 60 ans, le service de développement international de l'Armée du Salut est engagé dans la mise en œuvre de projets d'urgence et de développement.
- En réponse à la guerre en Ukraine, le territoire du Canada et des Bermudes a financé 19 projets d'intervention d'urgence en Ukraine et dans les pays voisins, y compris en Bulgarie, en Géorgie, en Lituanie, en Pologne et en Roumanie.
- L'an dernier, quelque 5 800 enfants ont reçu des fournitures scolaires, de la nourriture, des services d'hébergement et du soutien spirituel dans le cadre du programme de parrainage d'enfants Promesses d'avenir.
- Le catalogue de dons d'espoir propose une vingtaine d'options, dont les secours d'urgence, les ressources pour le ministère et les ressources renouvelables.
- Des enveloppes sont offertes pour les dons d'espoir en souvenir d'êtres chers qui nous ont quittés.
- Le service du développement international a lancé le programme des jeunes ambassadeurs afin d'amener nos jeunes à mieux comprendre le ministère international de l'Armée du Salut et les enjeux mondiaux. Vous trouverez de plus amples renseignements à ce sujet sur notre site Internet.
- Le service du développement international a créé une nouvelle campagne de Noël (*Under the Tree/« Sous le sapin »*) qui peut être menée dans les postes et les entités. Découvrez ce programme passionnant sur notre site Web.



TERRITOIRE DU CANADA ET DES BERMUDES
PARTENAIRES DANS LA MISSION
Salvationist.ca/PIM

CAMPAGNE DE RENONCEMENT

LA FOI EN ACTION



GUINÉE

SIERRA LEONE

LIBÉRIA



OBJECTIF POUR 2024 :
2 400 000 \$

**APPUYEZ LE
MINISTÈRE INTERNATIONAL
DE L'ARMÉE DU SALUT**